



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 500
23 de noviembre de 2018

Los clubes de periodismo interesan a estudiantes

Los estudiantes de la Facultad de Ingeniería Química de la Universidad Central del Ecuador a través de Bienestar Estudiantil de la Facultad crearon el club de periodismo con el objetivo de socializar el trabajo de docentes y estudiantes a toda la comunidad centralina.

El primer producto del club fue la reedición del periódico El Reactor. En entrevista para Radio Universitaria, Erika Quispe, integrante del club y estudiante del séptimo semestre de Ingeniería Química, comentó que no fue fácil llegar al producto final, fue un gran trabajo que se lo realizó en conjunto con cada integrante del Club y el apoyo de docentes. Entre las actividades realizadas, pudo mencionar, fotografías, entrevistas, redacción, diagramación y edición.

El docente y coordinador del Club, Diego Flores, indicó que, en la Facultad, actualmente se encuentran abiertos 6 grupos estudiantiles de: danza, periodismo, música, cine, ajedrez y senderismo. Para el docente, estas actividades extracurriculares permiten al estudiante compartir con jóvenes de otros semestres y distraerse de las responsabilidades propias de la carrera.

Los clubes de periodismo tienen 2 años de creación, los estudiantes que deseen sumarse a esta iniciativa pueden hacerlo a través de las páginas de Facebook de cada club o acercarse a Bienestar Estudiantil de la Facultad de Ingeniería Química. **AC**

